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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

１ 会議名   岐阜県立羽島特別支援学校運営協議会 （第２回） 

 

２ 開催日時  令和３年１１月９日（火） ９：３０～１１：１５ 

 

３ 開催場所  岐阜県立羽島特別支援学校 

 

４ 参加者   会 長  奥村 哲也  羽島特別支援学校 校長 

副会長  広井 隆司  羽島特別支援学校 教頭 

委 員  味岡 巖   大浦区長(欠席) 

        委 員  平井 崇広  万灯会 まさき園施設長 

        委 員  豊島 裕香  羽島市主任児童委員 

        委 員  野川 裕史  長谷虎紡績株式会社 総務部長 

        委 員  坂倉 恒充  グランド川村店主 

        委 員  杉山 寛絵  ＰＴＡ会長 

             関谷 博子  羽島特別支援学校 事務部長 

             山口 幸乃  羽島特別支援学校 教頭 

             井川 匡   羽島特別支援学校 小学部主事 

             由井 真紀子 羽島特別支援学校 中学部主事 

             水野 裕子  羽島特別支援学校 高等部主事 

             淺野 普敏  羽島特別支援学校 教務主任 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

（１）校内の参観 

（２）校長挨拶 

（３）服装基準について 

 意見１：Ａタイプ（スラックス）・Ｂタイプ（スカート）からの選択となった場合、男子がＢタ

イプを選択するということも可能である。 



 意見２：周りの受け止め方により、子ども自身が嫌な思いをしないように、学校としてしっか

りと対応してほしい。  

 意見３：標準服をなくしてしまうことには反対である。経済的に私服を多く用意できない家庭

の子どもがいじめや差別にあってはいけない。 

 意見４：いじめやパワハラ、性についての教育を取り入れていくことが大切である。 

 

    ⇒ 基準があることによって、それに合わない者が嫌な思いをするのであれば、基準を

単に無くすというのではなく、適宜基準を見直す方向で考えていく。 

    ⇒ 性教育は大切にしているが、ジェンダーについてはまだ取り入れていないので、今

後取り組んでいく。  

 

（４）学校評価アンケートについて 

 意見１：コロナウイルス感染対策が校内でどのように行われているのかがわからない。  

    ⇒ ホームページに「コロナウイルス関係」として、トップページに新しく項目を設け、

情報提供を始めた。 

 意見２：ホームページを見たが、見やすくてよかった。 

     オンラインで行事等を保護者に公開するとよい。 

    ⇒ 今年度、すでに運動会等の行事について、対象学部の保護者には、リアルタイムで

オンライン配信をした。良かったという意見もあったが、機器の関係でうまく視聴で

きなかった保護者もあり、課題はある。 

    ⇒ アンケートの集計において、点数が低かった項目については、今後の改善に向けて

のヒントであると捉え、職員一同努力していく。 

 

（５）県立学校体育施設の開放について 

    ・グラウンドについては、土曜・日曜・祝日の開放に問題はない。 

    ・体育館については、開け閉めする者やトラブルがあったときの対応等課題があるので、 

     今後検討する。 

 意見１：体育館は独立しているのか。 

     ⇒ 独立はしているが、トラブルがあったときの対応に備え切れていない。 

 

（６）学校前道路の速度制限について 

    経過報告 

     事故がよく起こる交差点とも隣接している。そのため、当学校運営協議会の意見も含

め、市の関係者にもはたらきかけて、学校南側道路の速度制限をするという方向で、

県の警察本部へ陳情している段階である。 

 

（７）その他 

   ・第３回学校運営協議会を予定している。 

令和４年１月２７日(木) ９:００～１０:３０ 



   ・次回は生徒が参加し意見を述べる場を設定する。 

 

（８）校長挨拶 

    地域の方から、学校職員とは違う立場からの生の声を聴かせていただき大変ありがたい。

本日参加していない職員にこうした意見をしっかりと伝えていきたい。 

 

６ 会議のまとめ 

  第２回学校運営協議会において、各項目について意見を得た。また、審議すべき事項につい

ては、委員より承認が得られた。今回得られた意見を全職員で共有し、今後の学校運営に活

かしていく。 


